

新型コロナオミクロン株感染注意
常陸太田市感染者増！！

宵灯りをみんなで楽しもう！

そのためには、感染しないで頑張りよう！

開催直前！準備たけなわ みんなで成功させよう来年祭りのために！

まつりに代わる灯りのイベント

河内のみんなで楽しむ

「一夜限りの赤レンガと銀杏の宵灯り」

開催日時 11月12日(土) 16時～19時(雨天のとき、翌13日(日)に順延)
あんどん500基点灯 銀杏ライトアップ
愛子さんのひょうたんランプ(旧町屋変電所窓に展示)

準備日程

11月 5日(土) 午前9時 まつり広場集合 元幼稚園校舎資材撤出 会場設営ほか
11月 6日(日) 午前9時 まつり広場集合 ひょうたんランプ搬入変電所飾りつけほか
11月11日(金) 午前9時 まつり広場集合 行灯搬出配置 案内サイン設置ほか

11月12日(土) 午前9時 まつり広場集合 イベント本番 あんどん設置ほか

かたづけ:11月13日(日) 午前9時 まつり広場集合 撤収して元幼稚園校舎へ搬入

整備が進んでいます。役割分担表は裏面 にあります。ご協力ください。

注意:常陸大宮市のイベントで来客が多く道路も大混雑だそうです。制限なしでみんな出たがっています。
宵灯りもみんなで油断せずに協力してみんなで楽しみましょう。来年のために良いイベントにしましょう！



第1回まつり



あじさい土手はやぶでした

第1回準備田の草刈り

全体会草刈りを10月29日(土)～30日(日)に開催しました。
イベントに向けて会場整備のために草刈り作業が行われました。大変お疲れさまでした。



広域道土手急斜面も完了



田の草刈り、あぜも
含めてすべて終了



10/26東京発電と水路内協働
石垣がきれいになりました。



ボランティア 岡部恒雄さん 富岡修一さんが応援に来てくれました



河内公民館、西河内下町会、町屋町会様より活動助成金をいただきました。地域の活性化のため。有効に使わせていただきます。